

5月

学校だより
平成30年5月21日

つるかめ



校訓 明るく(希望) 強く(自主) 仲良く(協力)
鹿屋市立串良小学校

旬

今だからこそ……

学校長 池邊 貴康



「今年みんなで頑張ることは」聞くと、串良小の子どもたちは、口を揃えて、元気よくこう答えるはずです。

「みんなで楽しく学び合い、目指せ名人AKB、中中良い子ら串良っ子」と。

AKBのKは、けん玉です。現在、朝の活動や休み時間の遊びの中で取り組んでいます。昼休みには、定期的に

児童けん玉協会が呼びかけて、けん玉検定を行っています。最近は家庭や地域から「けん玉をがんばっていますよ。」という声も聞こえています。子どもたちのその上達ぶりは、大人の想像を遥かに超えています。すでに名人の域に達している子どももいます。

学校におけるけん玉の一番の目的は、仲間づくりです。そして、一人でも多くの子どもが「できる」「できた」喜びを味わい自尊感情を高めてくれたらいいなと思っています。練習の様子を覗くと、「ひざを使って」「いいよその調子」「あと少し」……大人が教えずとも、自然に学び合いが生まれます。子どもたち自身、諦めずにコツコツと練習することで確実に成果を実感できるようです。さらに、集中力やリズム感やバランス感覚……等多くの波及効果があると言われていますから期待も膨らみます。

「ねえ見て見てえ。」「ほらできたよ」「やったあ、できた。」「イエーイ」「すごいすごい」……笑顔とともに、こんな言葉が飛び交います。大変微笑ましい光景です。学校一丸となって取り組むことの素晴らしさ、関心・意欲、賞賛、認め・励まし合い、子ども同士・親子・教児の関係性……ここに改めて教育の原点を見るよう気がしてなりません。興味深い一説を御紹介します。(PHPより)

「できる、できないと一喜一憂することはない。食べ物に旬があるように、人間の人生にも何かを行うに最適の時機があるのではないか。そうしたその時々の自分にとっての旬をとらえ、今だからこそできること、今しかできないことを逃さず、それに精一杯取り組んでいくことが大切なのである。そこから、それまでできないと思っていたことを可能にする新たな力が湧いてくるにちがいない。」

なるほど……、子どもたちにとって、けん玉も「旬」になろうとしています。大人では、中々こうはいきません。けん玉に限らず、子どもたちにとって「今だからこそできること、今しかできないこと、今しなければならないこと」は、まだまだたくさんあります。旬という言葉があてはまらないほどです。

無限の可能性を秘めた子どもたち。仲間を増やし、できることを増やし、益々自信をつけて欲しいと願っています。その支えとなり、褒め励まし、手助けをするのが、まず、私たち教師です。それに保護者や地域の皆さんのが加わると百万力だと思います。

「子どもたちの為に」が合い言葉！PTA一体で育む地域の宝物～子どもたちと共に成長できるPTA活動を目指して～

4月26日（木）にPTA総会・PTA専門部会が開催され、平成30年度PTAスローガン（上記）と各役員が決まりました。
《平成30年度PTA総務委員》

会長	東倉 晃さん	学級運営部	永谷世里子さん
副会長	西丸 晴彦さん	生活指導部	上之段恵子さん
副会長	中野 正雄さん	広報研修部	牧原美代子さん
副会長	後藤 孝子さん	保健体育部	村場 弘卓さん
副会長	安藤めぐみさん	事業部	牧之瀬玲佳さん

選出された方々を中心に、家庭・学校・地域が一体となり、「子どもたちのため」にPTA活動を盛り上げましょう。

H29年度給食費納入率100%達成！

ついにやりました。給食納入率100%の達成です。あたりまえのことなのですが、これは凄いことだと思います。振り返ると、平成27年度末時点では、488,500円の未納があり、鹿屋市内のワースト1でした。「これではいけない。」とPTAが主体的に立ち上がり、すぐさま給食費未納問題検討委員会を立ち上げ、アンケート調査を行ったり、学級PTAで協議したり、どこに問題があるのかを探ったりして、ついにはK-NET（銀行口座引き落とし）導入までこぎ着け、2年がかりでようやく達成した100%です。これは、串良小学校PTAの力を結集した快挙？です。但し、これまでの過年度未納もまだ50万円程残っています。過年度分の徴収にも取り組んでいく必要があります。そしてあたりまえですが、今後、皆でこの100%をずっとずっと継続しきこと、これが最も大切なことだと思います。よろしくお願ひいたします。

転入職員をウナギでおもてなし



5月2日（水）、小・中合同歓迎会が行われ、恒例のウナギつかみが行われました。水槽に入ったウナギをつかみ、隣のタライに移すまでの時間を競います。ぬるぬるのうなぎに悪戦苦闘する姿を歓迎する側の観衆が一番楽しんでいました。串良ならではの楽しくてありがたい歓迎のひとコマです。

1年生を温かく迎えました！

5月1日（火）、1年生を迎える会が行われました。前日まで総務委員会の子どもたちが工夫を重ね準備し、当日は楽しいクイズやレクリエーションなど、みんなの笑顔あふれる会となりました。1年生も一人一人しっかり自己紹介ができました。



命を守る大事な訓練！



4月20日（金）は不審者対応訓練を行いました。鹿屋警察署の方々に御指導をいただきながら、今年は子ども110番の家やスクールガード（民生委員）の方々の参加もあり、充実した駆け込み訓練ができました。



5月8日土曜授業日には、集団下校訓練を行いました。訓練時は高学年児童が低学年の手を引きながら歩く姿も見られました。日本各地で自然災害や不審者による悲しい出来事が起きています。串良小の子どもたち全員の命を皆で守り抜きましょう。

1（金）	歯っぴい教室（3・5年）保護者教育相談月間
4（月）	歯っぴい教室（6年）教育実習～15日
6（水）	校内読書旬間～15日
7（木）	JTE来校
9（土）	ほたる号来校
13（水）	PTA交通安全の日 土曜参観
14（木）	PTA教育講演会 緊急児童引き渡し訓練
19（火）	避難訓練（地震・津波）ALT来校
20（水）	歯っぴい教室（1・2年）
21（木）	かのや食育の日 食事中ノーメディアデー
22（金）	幼・保・小連絡会 ハートの日
28（木）	児童総会
	小・中合同学校保健委員会 JTE来校
	眼科検診（午前中） 第1回学校運営協議会

